



QUESTIONS AND ANSWERS

Project Title:	Environment, Health & Safety Management Support Services
Request number:	RFSO 1000217932

<p>QUESTION 1: Solicitation Closing : We understand that the RFP requirements are very complex, we request your kind office to please extend the present bid deadline by at least 3 weeks.</p>
<p>ANSWER 1: The solicitation closing for this Request For Standing Offer has been extended to March 29, 2021 14:00 Eastern Standard Time (EST).</p>
<p>QUESTION 2: Table M2b – Proposed Core Team of Resources Under section M2.3 Years’ demonstrated work experience in the provision of Environment, Health and Safety Management Support Services. The requirement states <i>“Identify number of years and provide reference to where specifically in the Offer information is located demonstrating the years claimed. Note demonstration provided must demonstrate the Resource’s role and contributions, showing the relevance of the experience to the SOW Services (section 5.0).”</i></p> <p>Please confirm that to provide information for Years of demonstrated work experience from projects beyond the Mandatory Criteria and Point Rated Criteria (1.1, and 1.2), can we provide the required details in this Table M2b.</p>
<p>ANSWER 2: Information on years of experience and demonstration of the years claimed (role, contribution and relevance of the experience) can be provided in Table M2b or demonstration can be located elsewhere in the body of the Offer, as the Offeror feels best structures its Offer.</p>
<p>QUESTION 3: Table M2a – Proposed Core Team of Resources Under Core Team Resources, Heading C - Consultant has only 2 options, whereas Mandatory Criteria M2 Proposed Core Team of Resources, 2.1 (C) Consultant – propose a minimum of two (2) and a maximum of four (4) Resources for evaluation.</p>
<p>ANSWER 3: Table M2a has been revised to provide additional rows for the Consultant Resources.</p>
<p>QUESTION 4: Point Rated Criteria – R3 Optional Categories What would be the best way to get maximum scoring points under this requirement?</p>



- **At this stage, do we only provide a name of an experienced resource(s) under each category who meet the requirements? How do we demonstrate Resource's specialization in the Category, as set out in section 7.5.2 of the Statement of Work?**
- **In Section 7.5.2 A - (a.2), B - (b) and C - (c.1) it says: Must demonstrate experience and qualification requirements as set out in the Call-up request.**

ANSWER 4:

To achieve maximum scoring points under R3 Optional Categories, the Offeror will demonstrate it currently employs or regularly contracts with at least one (1) experienced named Resource in each of the three optional categories. In addition, the Offeror will demonstrate the Resource's specialization in the category, as set out in section 7.5.2 of the Statement of Work, by indicating a combination of education/training, experience and knowledge, from the list of minimum qualifications for each category. For the CIH/ROH Category, Offerors are reminded that proof of designation must be provided in order to obtain full points. Specific qualifications will be affirmed at time of call-up based on the nature of the work required.



QUESTIONS ET RÉPONSES

Titre du projet	Services de soutien pour la gestion de l'environnement, de la santé et de la Sécurité
Numéro de demande	DOC 1000217932

QUESTION 1:

L'invitation prend fin :

Nous comprenons que les exigences de la demande de proposition sont très complexes, nous demandons à votre aimable bureau de prolonger la date limite de soumission actuelle d'au moins trois semaines.

RÉPONSE 1:

L'invitation pour cette demande d'offre à commande a été prolongée et prend fin le 29 mars 2021, 14h00 heure normale de l'Est (HNE).

QUESTION 2:

Tableau O2b – Ressources de l'équipe principale proposées

Au titre de la section O2.3 Années d'expérience démontrées dans la prestation de services d'appui à la gestion de l'environnement, de la santé et de la Sécurité. L'exigence stipule « Établir le nombre d'années déclarées et indiquer précisément où se situe ce renseignement dans l'offre. Il convient de noter que la preuve fournie doit démontrer le rôle et la contribution de la ressource, et présenter la pertinence de l'expérience dans le contexte des services de l'ET [section ET5.0]. »

Veillez confirmer que pour fournir des informations sur les années d'expérience de travail démontrée dans le cadre de projets dépassant les exigences obligatoires et les critères cotés (1.1 et 1.2), pouvons-nous fournir les détails requis dans ce tableau O2b.

RÉPONSE 2:

Des informations sur les années d'expérience et la démonstration des années réclamées (le rôle, la contribution et la pertinence de l'expérience) peuvent être fournies dans le tableau O2b. La démonstration peut également être située ailleurs dans l'offre selon la structure que l'offrant juge préférable.

QUESTION 3:

Tableau O2a – Ressources de l'équipe principale proposées

Sous Ressources de l'équipe principale, la rubrique C – Consultant, n'a que deux options, alors que l'exigence obligatoire O2 Ressources de l'équipe principale proposées, 2.1 (C) Consultant - proposer un minimum de deux (2) et un maximum de quatre (4) ressources pour l'évaluation.

RÉPONSE 3:

Le tableau O2a a été révisé pour fournir des lignes supplémentaires pour les ressources de niveau Consultant.

QUESTION 4:



Critères cotés – C3 Catégories facultatives

Quelle serait la meilleure façon d'obtenir le maximum de points en vertu de cette exigence ?

- **Comment démontrons-nous la spécialisation de la ressource dans la catégorie, telle qu'elle est énoncée à la section 7.5.2 de l'énoncé des travaux?**
- **À la section 7.5.2 A - (a.2), B - (b) et C - (c.1), il est dit: Doit démontrer les exigences en matière d'expérience et de qualification énoncées dans la demande de commande subséquente.**

RÉPONSE 4:

En vue d'obtenir le maximum de points dans les catégories facultatives C3, l'offrant démontrera qu'il emploie actuellement au moins une (1) ressource connue nommée ou qu'il conclut régulièrement des contrats avec cette ressource dans chacune des trois catégories facultatives. De plus, l'offrant démontrera la spécialisation de la ressource dans la catégorie, tel qu'énoncé à la section 7.5.2 de l'énoncé des travaux, en indiquant une combinaison d'études / formation, d'expérience et de connaissances à partir de la liste des qualifications minimales pour chaque catégorie. Pour la catégorie CIH / ROH, il est rappelé aux offrants qu'une preuve de désignation doit être fournie afin d'obtenir tous les points. Les qualifications spécifiques seront confirmées au moment de la commande subséquente en fonction de la nature du travail requis.